



Dimanche 24 février 2019. Comme tous les dimanches une messe s'est tenue hier à la prison principale de NKondengui, où est détenus Maurice Kamto.

Au cours de cette messe quelque chose d'inédit s'est posée. Le prêtre au cours de la prière va demander à Dieu de protéger le « professeur Maurice ». Il n'a pas pu dire plus que Maurice. Mais tout le monde, y compris Dieu sûrement, a compris de qui il s'agissait. C'est certainement pour cela que Mendoze Gervais et Inoni n'ont pas manqué de sourire pour marquer leur compréhension.

Après la messe tous les prisonniers y ayant participé en parlaient. Des opinions des uns disaient que « Mon père » avait dû laisser cette intention de prière avant de s'en rendre compte ; aussi n'a-t-il pas osé achever la prononciation du nom du président élu comme pour rattraper les mots déjà dits.

Celles des autres disent plutôt que sa sérénité au moment de dire la prière montrait à suffisance qu'il l'avait préparée ; mais que le fait d'avoir omis le nom « Kamto » relevait plutôt de l'intention de jeter le doute dans l'esprit de personnes présentes.

cameroonvoice.com/237actu.com
